

Frage Nr. 5 an die Parteien zur Bundestagswahl

Sind aus Sicht Ihrer Partei die Förderung der gesellschaftlichen Vielfalt sowie des gesellschaftlichen Zusammenhaltes explizite Ziele, die auch im Bereich der Kriminalprävention verfolgt werden sollten?

Antwort Christlich Demokratische Union Deutschlands (CDU) und Christlich-Soziale Union in Bayern (CSU)

„Ja. Die vor uns liegenden Herausforderungen brauchen einen starken gesellschaftlichen Zusammenhalt. Er erwächst aus sozialen Beziehungen, einer positiven Verbundenheit der Menschen mit dem Gemeinwesen und einer ausgeprägten Gemeinwohlorientierung. CDU und CSU haben den Anspruch, eine aktive Bürgergesellschaft zu gestalten, in der sich jeder Einzelne für seine Mitmenschen einsetzen kann und dadurch Verantwortung übernimmt. Die Förderung gesellschaftlicher Vielfalt und gesellschaftlichen Zusammenhaltes sind daher Ziele, die auch mit unserer Strategie der Kriminalprävention verfolgt werden sollen. Insbesondere gezielte Bildungsarbeit beugt Extremismus und Kriminalität vor und dient gleichermaßen der Förderung des gesellschaftlichen Zusammenhalts.“